

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

de su interés el libro titulado "Nadie sale vivo de la pecera. El envejecimiento y su fase geométrica" escrito por el Doctor en Medicina, Jorge Barragán y el Licenciado en Kinesiología, Sebastián Sánchez, profesores de la Cátedra de Histología de la Universidad del Gran Rosario, publicado por UNR Editora, que aborda el envejecimiento del ser vivo desde una nueva óptica o paradigma.

Mónica C. Peralta

Diputada Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Jorge Barragán, Doctor en Medicina y Sebastián Sánchez, Licenciado en Kinesiología, actualmente son titular y adjunto de la cátedra de Histología de la Universidad del Gran Rosario, respectivamente.

El Dr. Barragán, a su vez, es especialista en Gerontología, y ambos hace tiempo vienen publicando sus investigaciones en diferentes revistas de tenor científico tanto nacionales como internacionales.

Así en 2013, en Editorial Académica Española, publicaron Principio de Margalef y Ley de Kleiber, su relación con la deriva natural y la segunda ley de la termodinámica.¹

Y en el año 2021 lanzaron el libro "Nadie sale vivo de la pecera. El envejecimiento y su fase geométrica", publicado por UNR Editora, el cual aborda el envejecimiento del ser vivo desde una nueva óptica o paradigma, basada en investigaciones que realizaron y fueron publicadas en distintas páginas científicas.

Es una propuesta de análisis matemático y filosófico en el que los autores tratan de demostrar que el envejecimiento comienza a partir de la adolescencia, atento a casos que han tratado en la edad adulta, en los que logran ver epifenómenos de sucesos que han comenzado en edad más temprana no interpretados como vejez.

"Estas páginas contienen física cuántica y clásica; biología fractal y fotosíntesis; bromas sobre la inclemencia humana y la virtud animal, pero no es un puzzle sin sentido, sino, es en cambio, un trabajo que intenta

_

¹ https://redaccionrosario.com/2020/12/30/la-naturaleza-de-la-vida-misma/



dar coherencia a una nueva mirada, jurando que seremos los primeros en olvidar nuestro verdadero final.", explica Sebastián Sánchez en el prólogo.

Por su parte, Jorge Barragán apunta "...tratamos de comprender la naturaleza del envejecimiento. No es poco, porque se entrelaza con la naturaleza de la vida misma. El envejecimiento es un poderoso fenómeno que nos recuerda nuestra fragilidad y nuestra finitud. Pero que también tiene la llave para comprender nuestra más profunda naturaleza."²

Creemos que abordar el proceso de envejecimiento con una mirada matemática y filosófica, desde la adolescencia, tal como lo plantea el libro, es una propuesta interesante e innovadora.

Por lo expuesto solicito a mis pares que me acompañen con el proyecto de declaración.

Mónica C. Peralta Diputado Provincial

 $^{^2\} https://ugr.edu.ar/docentesugr-publican-el-libro-nadie-sale-vivo-de-la-pecera/$